

令和4年3月2日

関係者各位

社会福祉法人 篤豊会
理事長 久藤妙子

「特別養護老人ホーム 加賀中央慈妙院」
新型コロナウイルス感染症の収束と新規ご利用者様の受け入れ再開のお知らせ

日頃は当施設の運営にご協力いただき、誠にありがとうございます。この度は、当施設のご利用者様8名、職員8名の新型コロナウイルス感染症が発生しました。関係者の方々には多大なご迷惑、ご心配をおかけしました。心よりお詫び申し上げます。

1月29日に最初の感染者が確認されてから、南加賀保健福祉センターの指導に従い、感染拡大防止を実施してまいりましたが、2月23日以降について、陽性者の確認はされておらず、2月28日に全ご利用者様及び全職員に対し、PCR検査を行いました。3月2日に陰性結果が確認されました。このような状況より、収束できたものと判断しまして、3月3日より新規ご利用者様の受け入れの再開をさせていただきます。

この度の新型コロナウイルス感染症の発生を真摯に受け止め、引き続き、ご利用者様及び職員の安全を守るため、今一度、意識を高めて体調管理はもとより感染対策に、万全を期してまいりますので、今後ともご支援、ご鞭撻の程、何卒宜しく願いいたします。

今回、収束に向けご指導、ご支援を賜りました関係者の方々には、この場をお借りしまして、厚く御礼申し上げます。